



クラブイベント ゴミ拾い活動 親子サッカー



第54回ゴミ拾い活動!

1月17日にアバンツァーレ専用室内練習場でクラブイベントを実施しました。2016年初めてのクラブイベントです。ゴミ拾い活動では、室内練習場周辺の川沿いのフェンスや住宅街のゴミ拾いを行いました。たくさんのたばこの吸い殻やペットボトルなどが落ちていたのを拾うこ

とが出来ました。親子サッカーでは、1対1から始まり、子ども対大人の試合やコーチも混ざり、チーム対抗戦の試合やPK戦を行いました。最後は子どもチームが大人チームに泣きのもう一回で子どもチームがPK戦を勝利することができました。最初から最後まで「負けられない戦い」が続き、緊張感の絶えない面白い勝負だらけでした。次回の親子サッカーでは、親子サッカークリニックと題して、本格的に練習を行ってから最後に試合を行う予定です。興味のある方やサッカー経験のないお父さん・お母さんの参加をお待ちしています。これらのイベントを通して、子供達の成長の手助けができればと考えていますので、是非参加して頂ける方をお待ちしております。

右の写真は、今回の親子サッカーMVP選手です!

第34回親子サッカー!



熊谷みはるちゃん 佐々木まひらちゃん

新クラス増設!

2月から名取・室内練習場会場にて、新たなクラスを増設することになりました。対象学年は、幼児(年少～年長) 時間は、15時～15時50分 会場：室内練習場(名取市) 送迎は行いませんので、ご家庭での送り迎えをお願いします! 現在、通われているコースから変更したい場合コーチにご相談ください。始める最初は、参加する人数が少ないと予想されます。お知り合いでサッカーをしたいけど、まだ早いかなと考えている方がいましたら、紹介していただくと嬉しいです。サッカー仲間を増やすためにご協力をよろしくお願いします! また、2月からは、お友達紹介キャンペーンが始まります。お得なキャンペーンもやっている今がチャンスです。月～木曜日の担当コーチは、畠山コーチ 金曜日の担当コーチは、中里コーチの予定です。

かわらばんの裏



次回予告! クラブイベント

2月7日(日)開催 会場:専用室内練習場 15時～ごみ拾い活動 16時～18時 親子サッカー

内容

- 2月のクラブイベントは、サッカー初心者の上達することを考えた練習を行う予定です!
- ① コーディネーション
- ② ボールフィーリング
- ③ 対人トレーニング
- ④ 試合(実践)

アバン会員参加型企画! 「予想クイズ」&「間違い探し」

今回のアバン予想クイズは、森田コーチとのPK対決! 挑戦者・佐藤そうや君とPK対決を行いました。先行は、そうや君。後攻は、森田コーチで対戦はスタート! 1本目は、森田コーチがそうや君のシュートを止め、森田コーチはしっかりとゴールを決めて1対0。2本目は、お互いにゴールを決めて2対1。3本目、これを止めれば森田コーチの勝利が決まる1本。ここをガッチリとキャッチし、森田コーチの勝利! 「いつでも挑戦者を待っています!」

かわらばん間違い探し!

今月も、かわらばんの誤字・脱字・日時・数字の間違いなどを見つけ、報告した会員にコーチから「何か」プレゼントしたいと思えます! ※申し込み方法はメール申込みのみ。 ※口頭では受け付けません。また、文章表現の悪さについてはご勘弁を(^_^) 応募方法は、「会場」「会員名」「予想結果」を記載し nakazato@avanzare-sc.com にメールで応募してください。期限は、2月13日まで! 正解者には、ささやかなプレゼントを準備しています! たくさんの応募お待ちしております!

クラブからのお願い!

1月の中旬あたりから、雪が降り積もる日も出てきました。屋外の練習会場での練習の場合、「雪が積もってるし、練習あるのかな?」と思われた選手や保護者の方もいたのではないのでしょうか? 特に屋外の練習会場では、積雪が多い時や練習場が凍ってしまい使用できなくなることもあります。そこで、練習実施の有無を確認したい時は、ぜひ「アバンツァーレのHP」でご確認ください。HPの右側に「本日の練習」というタグがあります。そこをクリックして頂ければ、当日練習を実施するか、中止にするか記載してありますのでご利用ください。また、メールで練習中止の案内も送っていますので、この機会にメール登録をお願いします。また、メール登録をしてもメールが届かないという方は、もう一度メールを送っていただくと助かります。メール登録はしているが、届かないという方については、PCからメールを送っているため、受信設定で、迷惑メール設定で届かないという方が多いです。受信設定をご確認後、再度ご連絡していただくと助かります。よろしくお願ひします。 登録先: nakazato@avanzare-sc.com (中里コーチ)

佐藤さんのアバン事務局通信

みなさん、こんにちは。事務局の佐藤です。先月号で熱帯魚を飼いだめたお話をしましたが、その後も結構な数の魚がお星さまとなってしまい、ちょっと自己嫌悪になっていました。ところが、熱帯魚を飼いだめて丁度1ヶ月が経った頃、水槽内に1ミリほどの小さな魚が……。最初は見間違いかとも思いましたが、どうやら、いつのまにか稚魚が生まれていたようです。亡くなる命がある一方で、新しく生まれる命がある。お星さまになった魚たちの分まで、大切に育てたいと思います。

